



今年度は夏休み中も「学校だより上中魂」を発行します。ただし、紙での配付はせず、上郷中学校学校ホームページに掲載する形でお届けします。そのため、個人情報に関わる内容は記載を控えさせていただく場合があります。ご了承ください。

### 夏休みが始まりました

充実した毎日を過ごそう！



昨年度は、長期にわたる休校期間による授業不足を補うべく「夏季授業期間」を実施しましたが、今年度は2年ぶりに「いつもの夏休み」になりました。

42日間という長丁場をどのように過ごすのか？その答えが9月に大きな結果となって表れます。ありふれた言い方ですが、一日一日を大切に、充実した毎日を過ごしてください。毎日、小さな目標を設定し、着実にクリアしていく方法がおすすめです。

### 夏休み前日 オンライン全校集会を実施しました

7月20日

7月20日（火）の5時間目、夏休みを前に全校集会をオンライン配信で実施しました。



図書室を中継会場とし、まずは各学年の代表生徒（上の写真）による意見発表から幕を開けました。

1年生の女子生徒は、入学して3か月間あまりで、学級プログラム委員の経験からリーダーとしての自覚が高まってきたこと、積極的なあいさつが、仲間とのより良い関係を築くことに気づいたことを述べてくれました。私（校長）が入学式の「校長授業」で、アニメ「サザエさん」のワカメちゃんのあいさつの話をしたことを、実践してくれたようで、嬉しく聞かせてもらいました。

次に、2年生の男子生徒は、級長会長として級長会を取り回す役割を担う中で、なかなか上手にできなかった時に、やるべきことを書き出してうまく対応できたこと。陸上部の中で、自分が1年生の時に先輩から教えてもらったことを参考に、1年生部員にアドバイスをしたところ、後輩が成果をあげることにつながったことを話してくれました。中堅学年として、力をつけていることがわかりました。

最後に、3年生の男子生徒は、サッカー部の仲間たちと1年生の時から頑張ってきた中で、最後の最後に大きながに見舞われてしまい、希望を失いかけた時も、仲間や顧問の先生が支えになってくれたこと。最後の大会には出場できなかったけれど、それでも顧問の先生が、別の試合の中で活躍の場面を用意してくれ、その試合で得点をあげ、その時に仲間がとても喜んでくれたことを語ってくれました。その場面が目に浮かぶようで、同じ図書室で聞いていて涙が出そうになりました。

代表生徒の意見発表の後は、校長授業「報道をどのように見るのか？」を行いました。ニュースや新聞の報道によってネガティブな気持ちにならずに、メッセージを前向きにとらえ、自分の生活に生かしていくことが大切であること。一生に一度の今年の夏休みを大切に過ごしてほしいことを伝えました。

最後に、生活指導担当の先生から、夏休みの生活について話がありました。事故や事件に巻き込まれず、全員が元気な笑顔で出校日や夏休み明けの9月1日に顔を合わすことができるよう、生活の心構えを話しました。

夏休み明けの9月1日（水）も、全校生徒が体育館に入り、集会を行うことは、新型コロナウイルス感染症、熱中症の両方の関係から難しいことが予想されます。オンラインで全校集会を行う予定です。



教室で集会に参加する生徒の姿



集会で生徒に話をする生徒指導主事(左)と校長(右)



## サッカー部の西三大会出場が決まりました！ 豊田・みよし地区総合体育大会終了

7月17日（土）と18日（日）のサッカー競技をもって、6月26日（土）から開催されていた豊田・みよし地区中学校総合体育大会は全日程を終えました。大会期間中、保護者の皆様には試合会場への生徒の送迎をはじめ、さまざまな制限にご協力いただいたうえでの応援など大変ありがとうございました。最終日の18日（日）に、サッカー部が5位決定トーナメント戦で勝ち上がり、7月24日（土）から刈谷市総合運動公園で行われる西三河中学校選手権大会への出場を決めました。

### ◆サッカー◆

#### ☆ 5位決定トーナメント戦

7月17日（土）

1回戦 若園 1 – 1 PK戦5 – 4 勝

7月18日（日）

決定戦 前林 1 – 0 勝

敢闘賞

西三大会出場決定

このたよりは、上郷中ホームページにも掲載しています。

上郷中学校

校章



西三大会で1試合でも多く戦ってきてください

## 夏季個別懇談会 よろしくお願いします

7月26日(月)~30日(金)

4連休明けの7月26日（月）から夏季個別懇談会を行います。30日（金）までを基本としますが、学級担任が部活動の大会引率や各種研修のため、都合がつかない場合は、上記日程とは別枠で行わせていただきます。保護者の方の駐車場に関しましては、学校メールでお知らせしたとおりです。また、学校ホームページにも文書が掲載しております。ご確認ください。

【運動場を保護者駐車場として開放する時間帯】※資源回収の回収物を運びやすくする目的で

7月26日(月)~30日(金) 正午から午後5時まで（東門から出入りしてください）

★注意 上記の時間帯以外は、正門から入った北駐車場（通常の駐車場）を使ってください。